

# *Le Groupe International de Contact salue la série de négociations sur le Venezuela*

---



Oslo, 27 mai (RHC)- Le Groupe International de Contact a salué la tenue de la nouvelle série de négociations entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela qui a commencé aujourd'hui à Oslo, la capitale de la Norvège.

Dans un document , il a renouvelé son engagement envers la recherche d'une solution politique, pacifique et démocratique à travers des élections .

Il s'est dit disposé aussi à soutenir les efforts en marche en faveur du dialogue entre le gouvernement de Caracas et la droite opposante vénézuélienne.

L'Union Européenne plus des représentants de l'Allemagne, de l'Espagne, de la France, de l'Italie, des Pays Bas, du Portugal, de la Grande Bretagne, de la Suède, du Costa Rica, de l'Équateur et de l'Uruguay forment le Groupe International de Contact pour le Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191810-le-groupe-international-de-contact-salue-la-serie-de-negociations-sur-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**